

Valladolid ofertará 174 plazas de MIR con Medicina de Familia a la cabeza, con 44 plazas

Castilla y León amplía un año más su oferta hasta alcanzar la cifra récord de 770 plazas para el año que viene. Nueva ampliación de la Formación Sanitaria Especializada en Castilla y León, con récord incluido tras las 770 plazas que ofertarán el año que viene. Este este "histórico esfuerzo" de vacantes para la Consejería de Sanidad contribuirá a que la oferta de Valladolid también se vea ampliada hasta las 174 vacantes, mientras se mantienen las 44 opciones para Medicina de Familia.

La próxima convocatoria contempla un aumento en las plazas del área oeste de Valladolid, que suma cuatro plazas más respecto al año pasado en el ámbito de especialidades hospitalarias, pasando de 52 a 56. No varía el número en el área este, que seguirá ofertando 74 vacantes.

Tampoco varían las cifras relativas a Medicina Familiar y Comunitaria, que se mantendrá en las 44 plazas. Su reparto será de 20 opciones en el área oeste de Valladolid, 18 en el área este y 6 en Medina del Campo.

Oferta en Castilla y León

En lo que respecta a la perspectiva general de Castilla y León, amplía un año más su oferta hasta alcanzar la cifra récord de 770 plazas para la convocatoria 2025-2026. De ellas, 425 plazas corresponden a especialidades hospitalarias, once más que en la pasada convocatoria, con 28 de Pediatría, 23 de Anestesiología, 20 de Radiodiagnóstico, 19 de Psiquiatría o 18 de Psicología Clínica.

Por áreas, 10 corresponden al Complejo Asistencial (C.A.) de Ávila; 58 al C.A. de Burgos; 58 al C.A. de León; 15 a El Bierzo; 17 al C.A. de Palencia; 93 al C.A. de Salamanca; 22 al C.A. de Segovia; 7 al C.A. de Soria; 56 al área Valladolid Oeste; 74 al área de Valladolid Este; y 15 al C.A. de Zamora.

Además, la convocatoria para el año que viene prevé 190 plazas para futuros especialistas en Medicina de Familiar y Comunitaria, el total de las acreditadas y la misma cifra que hace un año, lo que refleja para Sanidad "el esfuerzo que se está realizando desde la Junta de Castilla y León con esta especialidad tan importante". El reparto será el siguiente: 9 en Ávila; 21 en Burgos; 9 en Aranda de Duero; 11 en Miranda de Ebro; 20 en León; 9 en El Bierzo; 12 en Palencia; 18 en Salamanca; 8 en Segovia; 15 en Soria; 20 en Valladolid Oeste; 18 en Valladolid Este; 6 en Medina del Campo; y 14 en Zamora.

Por lo que se refiere a la formación especializada en Enfermería, Castilla y León convocará 155 plazas, de las 165 acreditadas por el Ministerio de Sanidad. Así, se contemplan 22 de Enfermería Obstétrico-Ginecológica; 26 de Salud Mental; 6 en Enfermería del Trabajo; 14 en Pediatría y dos en Geriatría. Además, habrá 85 para Enfermería Familiar y Comunitaria.

Por áreas, se distribuyen de la siguiente manera: 8 en Ávila; 12 en Burgos; 3 en Aranda de Duero; 3 en Miranda de Ebro; 22 en León; 10 en El Bierzo; 8 en Palencia; 19 en Salamanca; 9 en Segovia; 10 en Soria; 20 en Valladolid Oeste; 24 en Valladolid Este; una en Medina del Campo; y 6 en Zamora.